
中９番目の上位で当選し、防災や子どもの健康と環境問

題に取り組むとのこと。思い起こせば静岡県も９月は水

害で大変でした。女性議員は３人と、女性が少ない市議

会の中での活躍を願っています。　

もうお１人は、大森さん（横須賀市）のお姉さん。

Angels大谷翔平で有名なアナハイムからの参加です。

若いころから米国住まい、パンアメリカン航空で長く

CAさんをされていた方で、ネイティブな英語でご挨

拶、説明の日本語はもちろんネイティブ。古稀間近なメ

ンバーのお姉さんですので年齢は伏せますが、見るから

に若々しくてお話が面白く、豊富な経験談には聞き入っ

てしまいました。

久しぶりに開催できた同窓会。メンバーも後期高齢者

がチラホラ、平成４年研修会終了から30年、あと何回

続けられるのか分かりませんが、できる限り集まりたい

ですね。来年の幹事は大島さん（藤岡市）と小林さん

（行田市）の群馬・埼玉連合、よろしくお願いします。
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第６期第２組「住民税課税事務」研修（平成４年７月

15日～ 24日）受講生の同窓会。コロナ禍で令和２・３

年と中止を余儀なくされました。今年令和４年はワクチ

ン接種確認を始めとする感染対策を取りながら10月29

日～ 31日の日程で３年ぶり28回目の同窓会奈良県大会

（参加者22名）を開催することができました。幹事の松

山さん（生駒市）、山中さん（天理市）のご尽力に心か

ら感謝です。　

奈良県といえば歴史遺産と国宝・観光の地。日本最古

の飛鳥大仏、石舞台古墳、橿原神宮、高松塚古墳など

50年以上前の修学旅行を思い起こす行程となりました。

１日目の夕食会は奈良ホテル。「関西の迎賓館」と呼

ばれ皇室を始め多くの著名人が利用した４つ星。この雰

囲気の中、メンバーの近況報告に頷いたり、驚いたりと

静かに食事会は進んでいきました。予定していたよりも

飲み物費用はかなり少なく済んだようでした。

２日目の夕食会はJR奈良駅近くの居酒屋さん、私たち

メンバーのみの貸し切り、飲み放題。ここも幹事さんの

手配でした。

やはり３年ぶりの同窓会ということで、両食事会とも

自然に会話は弾みました。驚きの話題や新しい参加者と

の出会いは毎回期待の一つです。今回はお２人の女性を

紹介してみます。お１人は鈴木さん（磐田市）の奥様。

この同窓会に毎回参加してくれる常連さんですが、令和

３年４月、見事に市議会議員になっていました。26人

「同窓会だより」に投稿してみませんか？
研修で築いた仲間との交流を研修修了後も続けていますか。
久しぶりに仲間と再会して“絆”を確認してみませんか。
クラス全員でも、グループでも構いません。同窓会を開催されましたら、交流の様子をぜひお知らせください！

－作成要領－
原稿：700～ 800字程度（wordなどのデータでご提供ください） 
写真：１枚（データでご提供ください）

投稿をお考えの方は、調査研究部アカデミア担当までお気軽にお電話ください。（☎043-276-3127）

同窓会を再開しました。
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